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■意見集計結果

令和 7年(2025年)2月 26日から令和 7年 3月 27日までの間、 桜川市市道整

備の考え方（案）について、意見募集を行なった結果、6人から 18件の意見の提
出がありました。

これらの意見について、適宜要約した上、項目ごとに整理し、それに対する市の

考えをまとめましたので公表します。

提出方法の人数は、以下のとおりです。

■意見の概要及び意見に対する市の考え方

○ 項目名 ついて

提出方法 人 数

直接持参 3人
郵 便 1人
電子メール 2人
ファクシミリ 人

その他 人

合 計 人

№ 意見概要 意見数 市の考え方

１

桜川市中泉地内の道路

が痛んでおり、水が溜まっ

てしまうのでなんとかで

きないか。

1件

市道の維持や緊急的な復旧及び安

全対策につきましては、現場を確認

し維持管理にて対応いたします。ご

要望につきましては、地元区長様に

一度ご相談ください。

２

桜川市加茂部地内の道

路に段差があり、車が走る

と振動も大きいため解消

できないか。

1件

市道の維持や緊急的な復旧及び安

全対策につきましては、現場を確認

し維持管理にて対応いたします。ご

要望につきましては、地元区長様に

一度ご相談ください。

３

人通りの多い市街地だ

けでなく、住民の少ない地

域の整備にも目を向けら

れないか。

1件

「判断のための７つの視点」に照ら

し合わせ、今後、整備を検討してま

いります。

４

桜川市本郷地内の砂利

道を舗装できないか。

1件

市道の維持や緊急的な復旧及び安

全対策につきましては、現場を確認

し維持管理にて対応いたします。ご

要望につきましては、地元区長様に



一度ご相談ください。

５

水溜まりや雑草が繁茂

している道路が多数あり、

補修の必要があるのでは

ないか。

1件

市道の維持や緊急的な復旧及び安

全対策については、現場を確認し維

持管理にて対応いたします。ご要望

につきましては、地元区長様に一度

ご相談ください。

除草につきましては、ボランティ

アや地元の皆様の協力を得ながら維

持管理に務めてまいります。

６

生活道路の拡幅が必要

ではないか。（救急車両の

通行が困難な箇所） 1件

具体的な場所をご確認のうえ、地

元区長様に一度ご相談ください。

７

通学路や狭あい道路の

安全確保のため、4月～10
月頃までに 3 回程度除草
できないか。

1件

除草につきましては、ボランティ

アや地元の皆様の協力を得ながら維

持管理に務めてまいります。

８

道路の穴の補修につい

て、もっと強度のある舗装

材で実施してはどうか。 1件

舗装材につきましては、新技術や

新材料の情報を収集し精査したうえ

で、今後、導入を検討してまいりま

す。

９

道路の穴の補修の連絡

は区長を通してではなく、

一般の人からの通報でも

いいのではないか。

1件

道路の穴の補修につきましては、

一般の方からの通報でも受け付けて

おります。また、桜川市公式 LINE
からの通報システムをご活用くださ

い。

１

０

7 つの視点を客観的に
点数化し、判断するのは誰

が、どのようにして決める

のか。

1件

市として「市道整備に係る評価シ

ート」や地元区長様等の要望を踏ま

え、総合的に判断してまいります。

１

１

実際に定住している住

民が、どれだけ切実に感じ

ているかの度合いが、市道

整備の最優先になるので

はないか。

1件

市として「市道整備に係る評価シ

ート」や地元区長様等の要望を踏ま

え、総合的に判断してまいります。



１

２

大和駅北地区に新設さ

れた市道は、費用対効果の

視点からどのように評価

しているのか。

1件

「桜川市市道整備の考え方（案）」

に対するご意見でないと思われます

ので、担当部局にご意見を伝達いた

します。

１

３

上曽トンネル完成後の

維持費は、桜川工区分につ

いては、負担する予定なの

か。

1件

「桜川市市道整備の考え方（案）」

に対するご意見でないと思われます

ので、この場での回答は控えさせて

いただきます。

１

４

上曽トンネルの取付道

路は、現在市道であるが、

県道に移管した場合、県に

事業費を返還してもらう

のか。また、取付道路の事

業費はいくらになるか。

1件

「桜川市市道整備の考え方（案）」

に対するご意見でないと思われます

ので、この場での回答は控えさせて

いただきます。

１

５

桃山学園通学路が新設

されたが、旧真壁小学校跡

地に真壁地区の各小学校

を統合していたら、あえて

作る必要のない道路では

ないか。

1件

「桜川市市道整備の考え方（案）」

に対するご意見でないと思われます

ので、担当部局にご意見を伝達いた

します。

１

６

市道の新設は、どこで事

業決定を行っているのか。

また、市では、公正な事業

評価を行うために、どのよ

うな取り組みをしている

のか。

1件

市として「市道整備に係る評価シ

ート」や地元区長様等の要望を踏ま

え、総合的に判断してまいります。

１

７

特に多額の費用を要す

る市道については、計画段

階で広く市民に知らせて、

意見を聞くことが大切で

はないか。

1件

市道の整備については、住民説明

会での意見募集やホームページ、広

報誌でのお知らせを実施しておりま

す。

１

８

本案を作成するにあた

り、外部委託費用はいくら

か。本来、こうした行政資

料は、職員が自ら作成する

べきではないか。

1件

外部委託費用につきましては、「桜

川市市道整備の考え方（案）」に対す

るご意見でないと思われますので、

この場での回答は控えさせていただ

きます。

行政資料につきましては、幅広く

情報収集を行うことができるため外

部委託しております。



○ 項目名 について

■修正の内容

○ 項目名 について

○ 項目名 について

№ 意見概要 意見数 市の考え方

１

件

２

件

修正前 修正後

修正前 ；修正後


